

VII. Gebiet von Triest.

Referent: **Eduard Mazelle**, Direktor des k. k. maritimen Observatoriums (Triest).

Im Berichtsjahre 1907 wurden von den Seismographen am k. k. Observatorium in Triest 121 Erdbeben¹ aufgezeichnet, von welchen jedoch im Gebiete von Triest keines gleichzeitig von Personen gefühlt wurde.

Im makroseismischen Beobachternetze ist eine nennenswerte Änderung nicht eingetreten; die Anzahl der Beobachtungsstellen ist bei 46 geblieben.

Wie in den vorhergehenden Jahren wurden die an den Seeleuchten und Hafenäthern unserer Küste zur Beobachtung gelangten Erdbeben durch die k. k. Seebehörde in Triest dem k. k. maritimen Observatorium übermittelt und von hier aus je nach dem Referatsbezirke den einzelnen Herren Erdbeben-Referenten zugestellt.

¹ Siehe die »Wöchentlichen Erdbebenberichte« des k. k. maritimen Observatoriums in Triest.